

Mit dem noch in der Planung befindlichen Gefängnisneubau in Halle (Saale) entsteht in der bisherigen Arrestanstalt „Roter Ochse“ nutzbares Flächenpotential. Die zentrale Lage eröffnet zahlreiche Entwicklungsoptionen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ab wann ist nach Kenntnis der Verwaltung mit einer Aufgabe der bisherigen Nutzung des Roten Ochsens zu rechnen?
2. Welche Entwicklungsoptionen prüft die Stadtverwaltung für den Gefängnisstandort „Roter Ochse“ nach Nutzungsaufgabe mit welchen Beteiligten oder möglichen Akteuren?
3. Welche Rolle spielt das Gebiet insbesondere bei den Planungen der Stadtverwaltung zur Sicherstellung der sozialen Durchmischung in den Stadtteilen?
4. Wann und wie die Stadtverwaltung den Stadtrat über die weiteren Schritte bezüglich der Planungen für die Entwicklung des Gebietes informieren?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)